

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

**FERMETURE TEMPORAIRE DES PATINOIRES, DES ANNEAUX DE GLACE, DU MONT-FORTIN
ET DU MONT-BÉLU**

Saguenay, le 17 mars 2022 – La Ville de Saguenay annonce la fermeture, pour la journée, des patinoires extérieures et des anneaux de glace, en raison de la météo. Le Mont-Fortin et le Mont-Bélu seront aussi fermés.

Cette fermeture, autant en journée qu'en soirée, du Mont-Bélu et du Mon-Fortin, est nécessaire afin de préserver les pistes pour la suite de la saison. Une décision sera prise vendredi matin pour la réouverture et la reprise des activités. Quant aux patinoires extérieures et aux anneaux de glace, il est prévu que toutes ces infrastructures rouvrent demain selon l'horaire régulier.

-30-

Info : Service des communications
Tél. : 418 698-3350